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１１月に入り，はや半分が経過しました。相変わらず日中と朝晩の温度差が大きく，

体調管理が難しい毎日が続いています。風邪をひいたり体調を崩す人も出てきています。

これからは冬に向かいさらに寒さが増してきます。睡眠もしっかりとりながら残りあと

１か月半になった今年を過ごしていきましょう。 

さて，先週の８日（金）に行われた「音楽祭」にはお忙しい中，ご来場いただきあり

がとうございました。吹奏楽部の演奏・各学年の合唱・全校合唱等生徒の頑張っている

姿をご覧いただけたのではないでしょうか。 

吹奏楽部の演奏では，まとまり感のある演奏で客席が一体となった演奏が印象的でし

た。吹奏楽部は２年生がいなくてこれからは１年生が中心となっていきますが，これか

らも自信ある素晴らしい演奏を期待しています。 

各クラスの合唱は１年生からの発表でした。中間試験終了後から本格的に取り組み，

音楽の時間や放課後の時間を使い練習を行ってきました。途中なかなか声が出なかった

りハーモニーが合わない，まとまり感がない時がありました。しかし，そういう時間を

経験し，最後は頑張らなければ・・・という気持ちにそれぞれがなっていきました。当

日は大勢の観客の前で緊張したと思いますが，後の講評にもあったように 1 年生らし

い元気あふれる合唱を聞かせてくれました。聞く態度も良く，特に３年生の素晴らしい

合唱を聞き，来年・再来年はもっと頑張ろうと感じた人も多かったと思います。 

 

 

 

 

 

 

また最後の全校合唱でも全学年まとまった合唱を会場いっぱいに響かせてくれまし

た。毎年私たち教職員もこの全校合唱を聞く度に感動とパワーをもらっていますが，今

年は今まで以上に感動させられる合唱でした。本当にありがとう。 

体育祭・音楽祭とこれで大きな行事が終わりました。取組の中で得たいろいろな力を

これからの様々な場面で発揮していきましょう。 

 

 

高校訪問に行きました！ 
 

１２日（火）に「総合的な学習の時間」の一環として高校訪問に行きました。近隣に

ある高校の特色を知るため例年この時期に実施をしています。 

普通科である三次高等学校，総合学科の三次青陵高等学校，そして職業科である庄原

実業高等学校の３校を訪問しました。 

出発前に「今の段階で行きたい高校が決まっている人？」と聞いてみると約４分の１

の生徒が手を挙げました。今回の訪問で少しでも高校というもののイメージがわいてく

れていたらいいなと思っています。 

 

各学校での学習した内容は大体以下の通りです。 

 

三次高等学校 

学校説明→授業見学→高校生との小グループでの座談会  

三次青陵高校 

  学校説明→校舎を巡りながら各コースの学習内容の説明 

庄原実業高等学校 

  学校説明→各学科の教室を巡りながら特色の説明 

 

三次青陵高等学校の先生からは中学生で身に付けて欲しい事を３点話されました。 

                                                    

① 時間を守る・期限を守る・あいさつができる 

② 興味があること・好きなことを見つける。 

③ 挑戦する姿勢を大切にする。 

 

  この３つのことは中学校でも常に話していることです。今一度できているか自問自答

してみてください。昼ご飯は「庄原上野総合運動公園」でみんなで食べました。天候も

良く，食後は元気に遊ぶ姿が見られ，本当に楽しそうでした。 

  先ほども書きましたが，この学習を通して少しでも高等学校に対してのイメージが湧

き，もっと知りたいという気持ちになってくれていればいいなと思います。約２年後の

自分の姿を考えながら今後も学習を頑張っていきましょう。 

 

 

 

 

 


